
  

 

   

 

 

 

千葉氏顕彰会 事務局長    丸井 敬司 様 

㈱水野設計           武田 考義 様 

大功自動車          王  海燕 様 

  〃            平  亜茹 様 

  〃            李  自慧 様 

 

宍倉 壽夫 会長 

 

先週の土曜日には田中、大宮会員の歓迎会、飯

田会員の還暦、そして佐野会員の関東弁護士会連

合会の理事長就任の祝賀会とめでたい事がありま

した。出席された皆さんは大変ご苦労様でした。 

今日は、朝から金環日食が見られるということ

で、期待していましたが、生憎ピーク時に雲がか

かり時々雲間からしかみられないという状況でし

た。私は専用メガネで見たのですが、太陽が意外

と小さく感じられました。皆さんはどうご覧にな

ったでしょうか。この後いつみられるかわからな

い出来事なので、記憶にとどめておいてもよいの

ではないかと思います。 

前回に引き続き、決議 23-34 についてお話しし

ます。今回は 5項目からです。 

５． 各ロータリー・クラブはクラブとして関心

があり、またその地域社会に適した綱領に基づ

く諸活動を自主的に選ぶことについては絶対

的な権利を持っている。しかし、いかなるクラ

ブも、ロータリーの綱領を無視したり、ロータ

リー・クラブ結成の本来の目的を危うくするこ

とのない綱領に基づく諸活動を行うべきであ

る。そして国際ロータリーは、一般的な奉仕活

動を研究し、標準化し、推進し、これに関する

有益な示唆を与えることはあっても、しかし、

どんなクラブのいかなる綱領に基づく諸活動

も、それを命じたり禁じたりすることは絶対に

してはならないものとする。 

６． 個々のロータリー・クラブの綱領に基づく

諸活動の選択を律する規定は別に設けられて

いないが、これに関する指針として以下の準則

が推奨されている。 
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（１）ロータリーの会員の数には限りがあるの

で、ロータリー・クラブは、市民全体の積極

的な支持なくしては成功しえないような広

範囲の市民としてふさわしい奉仕活動は、ほ

かに地域社会全体のために発言し、行動する

適切な市民団体などの存在しない土地の場

合に限り、これを行うべきであり、商工会議

所のある土地では、ロータリー・クラブはそ

の仕事の邪魔をしたり、横取りをしたりする

ことのないようにしなければにならない。し

かし、ロータリアンとしては、奉仕を誓い、

その理念の教えを受けた個人として、その土

地の商工会議所の会員となって活躍すべき

であり、またその土地の市民として、他の善

良な市民と一緒に広くすべての市民として

ふさわしい事業に関与し、その能力の許す限

り、金銭や仕事のうえでその分を果たすべき

である。 

続きは次回にいたします。 

 

加藤 隆 幹事 

 

◆ 先週の例会でご紹介いたしました５月１３日

に放映されました地区広報委員会のＰＲ番組

のＤＶＤ本日持参する予定でありましたが、正

規の「金環食」に気を取られまして忘れました。

申し訳ありません。次週の炉辺会議の際には必

ず持ってきますのでお許しください。 

 

社会奉仕委員会        千田委員長 

 

来週の月曜日今年度最後の千葉駅前清掃を行い

ます。また、そのあとに炉辺会議があります。時

間は５：３０千葉駅前集合。是非ご参加ください。

清掃活動後の炉辺会議は６：１５から『五花里』

で行いますので遅れないようにしてください。ど

ちらか都合の良いほうだけでも結構です。 

親睦委員会        武田委員長 

 

次年度の事でありますが、関係各位のご了解を

得て報告させていただきます。 

次年度の納涼家族例会は「８月１８日(土)」と

決定いたしました。時間は１８：００からです。 

６月に久しぶりにゴルフコンペを行います。今

回はＣＰＧカントリー倶楽部で６月２４日(日)に

「ワンダラー会」として開催いたします。３組１

２名取ってありますので今回は会員優先、ビジタ

ーなしで行いたいと思っておりますので皆さん奮

ってご参加ください。 
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千葉氏顕彰会 事務局長  丸井 敬司 様 

 

ちょっとお時間を拝借いたしまして、皆さんへ

お誘いを紹介いたしたいと思います。 

福島県の相馬に相馬野馬追いという行事があり

ます。この野馬追いというのはもともと千葉で行

われていたという事です。昨年の大震災の影響で

一時存続が危ぶまれたのですが、今年は是非やり

たいと言うので７月２８～２９日に千葉氏顕彰会

の方から４０名くらいバスで２８日に飯坂温泉に

宿泊し、見に行く予定です。出来ましたら皆さん

参加して野馬追いをご覧になっていただきたいと

思います。 

それに関係する事だと思いますが、その事前勉

強会といたしまして６月２日１４：００より「き

ぼる」に於きまして現地より二人の方に来ていた

だきましてお話を聞こうと思っております。又、

この顕彰会の会長であります元千葉商工会議所会

頭であります千葉滋胤さんより千葉氏について１

時間ほど話をしていただきます。是非皆さんお出

かけください 

 

 

 

 

大宮 久美 会員 

 

皆様、こんばんは。 

先週は沢山の方々にご参加頂き、入会のお祝会

を催して下さいました事に感謝申し上げます。 

入会させて頂きまして、まだほんの 1 ケ月半に

も関わらず皆様から、温かなおもてなしを頂きま

して大変嬉しく存じました。誠にありがとうござ

いました。 

ゴールデンウイーク明けに、事務局の榎本様よ

り 5／21 の例会で、「卓話」をお願いいたします。

とのご連絡を受けました目から何をお話しさせて

頂こうか？と考えておりました。 

数週間の間、どんな内容のお話が良いのか悩み

ましたが私の趣味から繋がり、現在の仕事になっ

た事を、少しお話をさせて頂こうと存じます 

お恥ずかし話ではございますが今迄、このよう 

新 入 会 員 卓 話 

お 客 様 挨 拶 
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な経験が少なかったものですからまとまりのない

内容をとなる可能性が高いと思います。皆様の貴

重なお時間を頂いての卓話となりますので精一杯

頑張りますので、お聞き頂けましたら幸いです。 

数年前に、夜な夜なインターネットサーフィンを

していました頃あるホームページにたどり着き、

「オキュパイト・ジャパンアイテム」と言う文字

が目に入りました。この「オキュパイト・ジャパ

ンアイテム」とは何だろうかと調べましたところ

日本が第二次世界大戦で敗戦しその後アメリカの

占領下となった際 1947／2／20 から 1952／4／28

（サンフランシスコ平和条約発効日）までの 5 年

間ＧＨＱによる占領下政策のひとつとして、日本

から欧米に輸出する製品には「Made In Occupied 

Japan」と記すことが義務付けられていたそうです。 

その輸出品の多くは陶器類、缶詰のブリキを加

工して作られた玩具、セルロイドの人形、セルロ

イドの髪留め、日用品から小物までいろいろとあ

ったそうです。 

当時の日本経済復興の一部を担った製品群は、

現在ほとんど日本には残っておらず海外や国内の

オキュパイト・ジャパンアイテムコレクターのも

とにしか存在しません。そのような希少性のある

ものを、なんとか少しずつでもよいから里帰りを

させたいと思いたったところから、私もコレクタ

ーとなりました。 

しかし、コレクター品は高値です。ましては希

少性があればなおさら。資金面に乏しい私は、比

較手的、安値で購入することができる「未完成品」

に目を付けました。何の為に作られていたのか、

分からない商品もありますが、未完成な形を手に

すると想像力がかきたてられ、いろいろな思いが

浮かんできます。 

そんな思いや、製造時の歴史の背景等を知って

頂きながら、もっと沢山の人にこのような製品が

あることを知ってもらいたい！、そのような気持

ちと、コレクター品が沢山収集出来たのを機にイ

ンターネットでの通販を開始いたしました。 

興味のない方には、まったくのガラクタとなる

ものですから商売としては、大変厳しい一面もあ

りますが好きなことが、仕事になるということは、

私の夢でもあります。小さいながらも、またひと

つ、夢がかなったことに、これらの製品を作られ

た方に感謝しています。 

以上ですが、最後までお聞き下さいまして、あ

りがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

武田考義様 ・・・・・・・ 

丸井敬司様 ・・・・・・・ 

飯田 会員 ・・・・・・・ 

李  会員 ・・・・・・・  

佐藤 会員 今世紀最大の金環食を見ました。 

田中 会員 土曜日はありがとうございました。 

大宮 会員 160万件アクセス達成できました。 

      ありがとうございます。 
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